

NOTICE TO PARENTS

DO THIS LITTLE KWANZAA TEST

Name of your child : YES NO

- 1- Are you totally satisfied with the academic result of your child? If yes, has he a general average equal or above 12/20. or is he classified amongst the first in his class?
- 2- **Is awakeness and creativity in your child stimulated by regular activities in drawing. Painting, music, reading....?**
- 3- Are you nursing your child a great and noble ambition for the future?
- 4- **Is your child truely conscious of the fact that he has to excel and succeed in school?**
- 5- Has he a little precise idea of what he would like to have, become and the road to take? In short, has he a dream and a plan of action to realize it?
- 6- **Is he well motivated, followed, occupied and accompanied even during the holidays to enable him excel in school or/and later in life?**
- 7- Is your child followed, accompanied and occupied by a coach-repetitor presently or will it be during the new or actual school year?
- 8- **If yes are you (or were you) fully satisfied of the services offered your by child?**
- 9- In his absence, short or prolong, is he replaced under 48hrs or later?
- 10- **Is he permanently supervised and controlled by a coordinator/coordinatrice so that he should be always efficient and performance in all the corners of exercices in his role as a coach-repetitor?**

*** 10 YES?**
 you are already in kwanzaa
*** LESS THAN 10 YES?**
 Don't hesitate anymore! repetition classes by qualified teachers at home
Register your child with Kwanzaa now

CONTACT :
TEL. : 921 45 41
ADRESSE : B.P. : 1168 Dla Akwa (face pharmacie nouvelle)
COURRIELS : apck_kwanzaa@hotmail.com
 apck_kwanzaa2004@yahoo.ca

Physics, chemistry, maths, biology, technical drawing, english, Accountancy... & Technical subject
from class one to upper sixth forms

AVIS AUX PARENTS AVERTIS

FAITES CE PETIT TEST DU KWANZAA

Nom de votre enfant

OUI

NO

- | | | |
|--|--------------------------|--------------------------|
| 1- Etes-vous pleinement satisfaits des résultats scolaires de vos enfants ? Si oui, a-t-il une moyenne générale égale ou supérieure à 12/20 ou est-il classé les dix premiers de sa classe ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 2- L'éveil et la créativité de votre enfant sont-ils stimulés par des activités régulières de dessin, de peinture, de musique, de lecture (<i>une fois/mois</i>) et de contes ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 3- Nourrissez-vous pour votre enfant de grandes et nobles ambitions pour son futur ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 4- Votre enfant a-t-il vraiment pris conscience qu'il faut qu'il excelle et réussisse à l'école ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 5- A-t-il une idée même peu précise de ce qu'il aimerait être, avoir, devenir et du chemin à emprunter ? en clair a-t-il des rêves et un plan d'action pour les réaliser ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 6- Est-il assez motivé, suivi, encadré et accompagné tout au long de l'année même pendant les vacances pour exceller et réussir à l'école et plus tard dans la vie ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 7- Votre enfant est-t-il suivi, accompagné et encadré par un coach-répétiteur actuellement ou le sera t-il pendant la nouvelle année scolaire ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 8- Si oui, êtes-vous (ou avez-vous été) satisfait-e pleinement de ses services auprès de votre enfant ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 9- En cas de son absence courte ou prolongée est-il remplacé sous 48 heures au plus tard ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 10- Est-il en permanence supervisé et contrôlé par un coordinateur ou une coordinatrice afin qu'il soit toujours performant et efficace à tous les points de vue dans l'exercice de sa fonction de coach-répétiteur ? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

*** 10 OUI ?**

vous êtes déjà au Kwanzaa

*** Moins de 10 OUI ?**

N'HESITEZ PLUS ! OFFREZ des Cours de Soutien Scolaire à domicile et
INSCRIVEZ votre enfant au KWANZAA maintenant

CONTACT :

TEL. : 921 45 41

ADRESSE : B.P. : 1168 Dla Akwa (face pharmacie nouvelle)

COURRIELS : apck_kwanzaa@hotmail.com
apck_kwanzaa2004@yahoo.ca

Physique, chimie, mathématique,
français, anglais...
et Enseignement technique.

De la SIL, CP, en Terminale

If you neglect your children and grand children's education, then your **ACCOMPLISHMENT** in life will be of no use.

HOLIDAY CLASSES at RESIDENCE : Individually or in Group*

1st july - 1st september 2008

**SPECIAL OFFERING
PRICES for
HOLIDAY CLASSES**

For many children, holiday is a time of leisure, careless distractions and a moment of moral laziness. So we believe to PREPARE these children for more than 80% success in their school career. **NOW ARE THEY READY?**

**REGISTER
YOUR
CHILDREN**

**AS FROM
9.000 Frs
PER MONTH**

Don't
hesitate
this

YES! GIVE holiday classes to your children now & prepare well the next academic school year 2008/2009 for the positive results. **BIG EDUCATION. BIG OPPORTUNITIES. BIG SUCCESS !**

OBJECTIVE

Reinforce, consolidate and develop the skills and knowledge obtained during the current school year in order to **prepare efficiently** the next academic school year 2008/2009

📖 SCIENCE SUBJECTS :

Physics, chemistry, mathematics , biology additional maths and further mathematics

📖 ARTS OR LITERARY SUBJECTS

French and English Language, History, Economics, Literature, Geography, Commerce etc ...

📖 TECHNICAL SUBJECT

applied mechanics, Technical drawing , Electricity, Accountancy, Financial, Mathematics, etc.

→ FROM CLASS ONE TO UPPER SIXTH FORMS ←

***Limited places in group study**

From 5 to 7 children/class
maximum

CONTACT : KWANZAA

TEL. : 921 45 41

B.P. : 1168 Dla Akwa (face pharmacie nouvelle)

COURRIELS : apck_kwanzaa@hotmail.com /

apck_kwanzaa2004@yahoo.ca

The success of one's child is inevitable

Si vous **NEGLIGEZ** l'Education de vos enfants et petits-enfants donc leur avenir , **TOUT** ce que vous aurez accompli n'aura servi à rien.

COURS DE VACANCES à DOMICILE Particulier ou en GROUPE*

1^{er} juillet -1^{er} septembre 2008

**OFFRE INEDITE
SPECIALE VACANCES**

Pour la plupart des enfants, les vacances sont synonymes d'oisiveté, de paresse, de flâneries de toute sorte... or dans la Réussite à terme de vos enfants, la **PREPARATION** intervient à 80%. **SERONT-ILS PRÊTS ??** car ce n'est pas la veille du jour du marché que l'on nourrit son poulet n'est ce pas ?

**INSCRIVEZ
VOS
ENFANTS**

**A PARTIR
DE 9.000 Frs
PAR MOIS**

OBJECTIF

Renforcer, consolider et développer les acquis scolaires de l'année écoulée par une réelle remise à niveau et une **préparation efficace** pour la nouvelle année scolaire 2008/2009 et au-delà.

MATIERES SCIENTIFIQUES

Physique, chimie, mathématiques , technologie, SVT...

MATIERES LITTERAIRES

Anglais, Allemand, français, Espagnol, Philosophie ...

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE

Comptabilité, Economie...

→ DE LA SIL, CP E EN TERMINALE ←

***Places limitées par
Groupe**

de 5 à 7 enfants/cours

CONTACT : KWANZAA

TEL. : 921 45 41

B.P. : 1168 Dja Akwa (face pharmacie nouvelle)

COURRIELS : apck_kwanzaa@hotmail.com /

apck_kwanzaa2004@yahoo.ca

**N'HESITEZ
PLUS !**

OFFREZ des cours de vacances à vos enfants *maintenant* pour préparer de la meilleure façon possible la nouvelle année scolaire 2008-2009 et **ANTICIPER** sur les résultats positifs futurs.

La réussite de vos enfants tout simplement